



En Sesión exprés, instalan Comisión Permanente

PATRICIA RAMÍREZ

En una sesión exprés y sin desahogar temas, y con la ausencia de los coordinadores parlamentarios de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, la Comisión Permanente se instaló y citó para el próximo año a su siguiente sesión, con lo que quedó cancelada la posibilidad de ir a un periodo extraordinario de sesiones.

En apenas 8 minutos el diputado Sergio Gutiérrez declaró legalmente instalada la Comisión Permanente del Congreso de la Unión que funcionará en el primer receso del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura, luego de ser electo con 37 votos a favor como presidente de ese órgano. Además, eligieron las vicepresidencias a la diputada Ana Erika Santana, del PVEM, y a los senadores Gerardo Fernández Noroña de Morena y Juan Antonio Martín del Campo del PAN. Luego de turnar oficios se levantó la sesión y citó para la siguiente para el 8 de enero de 2025.